

光プロジェクト「先輩講話」を実施しました。 (茨城県一人一人が輝く活力ある学校づくり推進事業)

平成30年度 為櫻学園「光プロジェクト」・「進路探求」の一環として、「先輩講話」を実施しました。企業経営者として経済界の最前線で活躍する先輩が、企業経営における「ブランディング」について講演してくださいました。お話は、企業経営にとどまらず、「人間一人一人のブランディング」の必要性と、そのために大切にすべきことにまでおよび、今まさに自らの「ブランディング」について模索している最中の後輩達は、真剣に聞き入っていました。講演後は、多くの質問が出るなど、活気のある講演会となりました。

自らの当面の目標は、「日本一になること、世界に通じるブランドをつくること」と言い切る先輩からの、「志を高く、将来に基点を置きそれに向かって決して諦めないこと」という熱いエールから、生徒達は大いに刺激を受けたようでした。当日は、本校卒業生で、ヤマダイ株式会社に勤務している和田様にも、講演会の進行に御協力いただきました。ありがとうございました。

- 1 期 日 5月10日(水)
- 2 参加生徒 全校生徒
- 3 講 師 大久保 慶一(おおくぼ けいいち)様(本校第74回卒業生)
ヤマダイ株式会社 代表取締役社長
- 4 演 題 『競争社会におけるブランディング』
- 5 実施後の生徒アンケート評価 アンケート集計数 778名

	① 大いに役に立った	② 役に立った	③ どちらでもない	④ 役に立たなかった	アンケート提出数
全学年計	404	328	42	4	778
全学年%	51.3%	42.9%	5.3%	0.5%	100.0%
事業評価	A		①+②=94.2%		



6 生徒感想(抜粋)

【1年生】

- ・・・将来、自分が充実した理想の人生を歩みたいならやはり夢を描くということが大切だと思う。自分のやりたいことをもっと見つけていきたい。
- 自分が将来のためにどうすべきかを考えるきっかけとなった。・・・「志を高く、将来に基点を置きそれに向かって決してあきらめないこと」という言葉が深く印象に残った。
- ・・・早く具体的な目標を決めていきたいと思いました。そして、小さなことでもいいから私が一番になれる何かを探していきたいと思いました。・・・

- …今私はたくさんの方のことを学習しているけれども、その中で自分にあったものを見つけ、将来はそれを極める仕事に就きたいと思う。…
- …「ブランディング」の力は必要かつ、日常的なことから将来につながっていくことまで、いろいろな場面で役に立つ能力だと思った。…
- …自分の土俵で闘うことで、大企業と張り合えるもしくは勝つことができるということは強く心に残りました。…
- …どんな難しいことでも、どんな小さなことでも、得意なことだけでも 1 つだけ No. 1 をとり続けられれば、いつか必ず花が咲くということがわかり、何事も確実に進めていくことが大切だとわかりました。…

【2年生】

- …これからは良い本をたくさん読み、また、出会いを大切に、目標とする人から話を聞いて知識を蓄えていこうと思いました。…
- …人生にも、高校生活にも、部活にも限りがあるので、1日1日、1分1秒、一つ一つのことを大事にしようと思いました。…
- …これからの夢について話す中で、何度も「私はできる」という言葉を発していました。夢を実現させるためには、夢を実現させたいと思う気持ちの他に自分にはできると思うことが大切なのではないかと感じました。…
- …「自分に何かを教えてくれた人、みんなが師匠だ」という言葉に感動を覚えました。自分をおとしめた人も、自分のその落ち度を教えてくれた存在、そのように言える心を持って、そして、核心となる夢を持ってこれからも頑張りたい…
- …自分にも夢があります。その夢は自分には大きすぎるとあきらめかけていました。お話を聞いて、最終的にそこにたどり着けばよいのだと思いました。…
- …自分の No. 1 を見つけて強みにすることは競争社会にこれから飛び込む私にとって必要なことであると思います。…
- …1番になるのは大変なことだ。けど上にいくには一番を目指すことが大切だと思うから、これからいろいろな場面で一番を目指して頑張っていきたい。

【3年生】

- …自分の考えをしっかりとっていて、それを人に伝えられること、脅威に対して対策ができることが社会に出てからも本当に大切であると気づかされた。…
- …誰よりも大きな夢を持って、その夢がどんどん大きくなっている大久保さんを心から尊敬します。…
- …今の自分は目の前のことに精一杯で、大人になったときの想像ができていません。高校にいるのは3年間だし通過点でしかないことを見失っていました。将来自分がどうなるか、5年後でもいいから想像し、実現させたい。人生は一度きり！
- …まずは小さなところから1番になってその範囲をだんだん広げていくこと、出会った人から学べることはすべて学び師匠だと思うこと、嫌々やるのではなく何事にも興味を持ってやることだったり…今の自分の勉強や生活に役立つ話ばかりでした。…
- …3つのことを感じました。「組織を運営する難しさ」「ブランディングの大切さ」「自分自身を磨くこと」の大切さです。
- …商品と同じように自分自身にも何か強みになるブランディング必要だということが印象に残りました。…「何かで世界一になる」という言葉はすごく私の中で響きました。…
- …「～したい」という野心というか、目標が大切だと言うことが一番学んだことです。今の私は、どこかつらい道を避け、失敗しないように生活していたと思います。けれどもっと、「～したい」「～できるようにになりたい」と自分に素直に、もっと野心的に行動したいと思います。…